
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者

議案に対する質疑

【３月４日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１３番 1. 議案第１号　平成２６年度羽生市一般会計予算について 　
斉藤　隆議員 1) 第３款民生費　清和園指定管理料６，８００万円について ①市 民 福 祉 部 長

① 利用サービスの向上について
② 削減効果２，６９６万円の算定根拠について
2) 第３款民生費　子ども医療費助成費１億３，５００万円について 　 〃
① 現物給付方式への見解について
3) 災害時個別計画作成事業９５万６千円について  〃
① 要援護者名簿の作成状況及び計画の具体的内容について
② 計画の周知及び訓練の実施について
4) 被災者支援制度の創設について 　 〃
① 具体的内容について
5) 市民生活課窓口業務委託について 〃
① 人員構成について
② 削減効果７２２万円の算定根拠について
6) 健康医療課の組織再編について 　 〃
① 国保年金課・健康づくり推進課の人員構成について
② 事務事業への効果について
7) 第８款土木費　旭町団地外溝改修工事請負費３６０万円について ②まちづくり部長
① 工事内容と効果について
8) 橋梁修繕１，３００万円について 　 〃
① 工事場所と修繕内容について
9) 第９款消防費　雨水浸水対策調査委託料について 　 〃
① 調査策定内容について
② 水害対策総合計画の策定について
③ 水害対策事業展開について

10) 手子林調節池及び中川改修事業の現況と展望について 　 〃
11) 消防本部組織再編について ③消 防 長
① 警防課の人員配置について
② 警防課職員の人材育成について
③ 緊急援助隊受援計画の策定について

2. 議案第３号　平成２６年度羽生都市計画下水道事業特別会計予算につい
て

1) 第２款事業費　事業認可変更設計業務委託５８０万円について まちづくり部長
① 委託内容について
② 事業認可変更について
2) 汚水管渠布設等工事請負費５，０２０万円について 　 〃
① 岩瀬土地区画整理事業地内３７０ｍの布設の具体的内容について
② 供用開始区域整備面積について
③ 接続件数について
④ 予算計上残９７０万円の事業について

５番 1. 議案第１号　平成２６年度羽生市一般会計予算について 　　
中島直樹議員 1) 第３款民生費　第２項児童福祉費　第１目児童福祉総務費　第１３節委

託料　子育てヘルパー委託事業６４万８千円の事業内容について伺う。
①市 民 福 祉 部 長

「
2. 議案第３号　平成２６年度羽生都市計画下水道事業特別会計予算につい

て（提案理由説明書から）
②まちづくり部長

1) 「個別訪問によって下水道の加入促進を図り、接続率の向上に努める」
とあるが、目標設定はされているのか。

７番
茂木延夫議員

1. 議案第１号　平成２６年度羽生市一般会計予算について
（平成２６年度施策の概要から）

　　

1) 健康チャレンジ事業の創設について（Ｐ１４） ①市 民 福 祉 部 長
① 健康関連講座とはなにか。
② ポイントの付与をどのように行うのか。
2) 地区要望道路の整備について ②まちづくり部長
① 本年度までは、１地区あたり２年に１度の実施だったが、２６年度の実

施方法は、また２７年度以降も同程度の予算を計上していくのか。

その１　平成２６年度予算関係（議案第１号～議案第８号）
                                           平成２６年３月定例市議会

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

９番 1. 議案第１号　平成２６年度羽生市一般会計予算について ①経 済 環 境 部 長
島村　勉議員 1) ゆるキャラさみっと開催事業交付金２１，０００千円について ②市 長

① 来年度はどのような考えで実施するのか。 　
② 他の活性化事業にうまくつなげていけるのか。
③ 来年度は目に見える効果が上げられるのか。

８番
奥澤和明議員

1. 議案第１号　平成２６年度羽生市一般会計予算について
（当初予算の概要から） 　

1) 市民との協働によるまちづくりから ①総 務 部 長
① 市制施行６０周年記念式典開催事業の内容について
2) 安全安心なまちづくりから 　 〃
① 総合防災訓練の事業内容について
② 自主防災組織支援の事業内容について
③ 防災資機材等の計画的な整備の進捗状況について
3) 次代を担う個性豊かなまちづくりから ②学 校 教 育 部 長
① フューチャースクール研究事業の推進に関する事業内容及び今後の活用

について
4) 活力に満ちたまちづくりから ③経 済 環 境 部 長
① 農業基盤整備基礎調査の事業内容について ④市 長
② 平成２６年度予算編成に当たり４つの施策を重点施策として位置づけた

との事であるが、「農業の変革」について考えを伺いたい。

議案に対する質疑

【３月４日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

1. 議案第１０号　平成２５年度羽生市一般会計補正予算(第７号)について ①市 民 福 祉 部 長
1) 第３款民生費　臨時福祉給付金事業１億４，４５８万５千円について
① 対象者の具体的掌握の時期
② 具体的実施の在り方
③ 対象者への告知の在り方
2) 第３款民生費　子育て世帯臨時特例給付金給付事業４，３８０万２千円

について 　
① 対象者の具体的掌握の時期
② 具体的実施の在り方
③ 対象者への告知の在り方

2. 議案第１４号　羽生市消防長及び消防署長の資格を定める条例について ②消 防 長

1) 第２条第１号消防署長の職と同等以上と認められる職とは。
2) 第２条第３号の市町村の表記の意味は。

５番 1. 議案第１０号　平成２５年度羽生市一般会計補正予算(第７号)について ①市 民 福 祉 部 長
中島直樹議員 1) 第３款民生費　第２項児童福祉費　第１目児童福祉総務費　第２０節扶

助費　ひとり親家庭等医療助成費１２０万円について
　

① 提案理由説明において、「当初の見積もりを上回る医療費が見込まれる
ため」とあるが、その原因をどのように考察されているのか伺う。

１３番
斉藤　隆議員

                                           平成２６年３月定例市議会

答 弁 者

その２　平成２５年度補正予算・条例関係（議案第１０号～第２０号及び第２２号）

答 弁 者
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市政に対する一般質問
【３月５日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１０番 1. 地域と連携した教育行政について ①学 校 教 育 部 長
保泉和正議員 1) 地域人材活用事業、スクールボランティア事業、学校応援団、放課後子

ども教室、通学合宿、子ども大学など地域と連携した事業の活動内容、
成果、課題等及び通学合宿の今後の実施計画について

②生 涯 学 習 部 長

2) 中津市教育委員会で実施している公民館を活用した事業について本市も
取り組むことができないか。

③教 育 長

2. 空き家、空き地対策について ④経 済 環 境 部 長
1) 空き家、空き地の実態把握に活用できる国の補助金は活用しているか。

また、活用しているとすれば、どのような活用をしているか。
2) 羽生市空き地等の環境保全に関する条例の規定による立ち入り調査、所

有者に対する指導、助言、勧告の実績及び命令規定の追加、氏名等の公
表、行政代執行措置に関する検討と条例整備の取組状況について

⑤総 務 部 長

3) 羽生市空き家及び空き地バンクの活動状況、実績等について
4) 国東市の取組みに対する見解について（本市でも活用してはいかがか）

１２番 1. 羽生市内の防犯カメラ設置について 　
松本敏夫議員 1) 県条例にも定めのある児童の安全を確保するための指針に対する考え方

について
①教 育 長

2) 保育所、小学校、中学校の子ども達の安全の確立のため、防犯カメラの
設置はあるか伺いたい。また防犯セキュリティの方針をお聞かせいただ
きたい。

〃

3) 防犯セキュリティーの一環として市役所内に防犯カメラは設置されてい
るか伺いたい。また、他の防犯セキュリティーが設置されていれば、そ
の内容を伺いたい。

②総 務 部 長

4) 商店街や各主要道路の防犯カメラ設置取組みはどのようになっているの
か伺いたい。また、産業文化ホール・体育館・ワークヒルズ羽生、図書
館など、指定管理者制度を導入した公共施設における防犯カメラの設置
の義務の有無、犯罪事故時の責任問題、市の防犯指導体制及び施策につ
いて伺いたい。

〃

5) ゆるキャラさみっとにおける参加者の安全を守るための防犯セキュリテ
ィーとしての防犯カメラ設置についての見解及び今後の防犯セキュリ
ティーのビジョンについて

〃

１３番 1. 公共施設のストックマネジメントについて ①企 画 財 務 部 長
斉藤　隆議員 1) 公共施設の現況掌握、基礎情報の整理、長期活用の方向性について

2) 基礎情報等の一元化管理及びデジタルデータ化について 　
3) 施設白書策定及び公表について
4) 公共施設のストックマネジメントの推進の方針・計画等の行政総体とし

ての認識の共有化の在り方及び組織体制の構築について
5) 公共施設維持保全実施計画の策定及び運用について

　 2. 新たな保健福祉施策の取組みについて ②市 民 福 祉 部 長
　 1) 羽生市審査会設置計画について 　

2) 羽生市基幹相談支援センターの設置計画について 　
3) 羽生市障がい福祉計画の策定について 　　
4) 羽生市障がい福祉計画の点検・調査・分析・評価について
5) 障害者総合支援法施行に伴う例規整備について

６番 1. 羽生総合病院新病院建設に向けての進捗状況について ①まちづくり部長
根岸義男議員 　 　 　

【３月６日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

１番 1. 高齢者対象施設への入所待ち対策等について ①市 民 福 祉 部 長
新井貫司議員 1) 特別養護老人ホームの入所待ち人数は ②市 長

2) 羽生市民がなかなか入れないのはなぜか。 ③総 務 部 長
3) 羽生市民の入所待ち解消策は。

　

答 弁 者

　

答 弁 者
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発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

７番 1. アレルギー疾患対策について ①学 校 教 育 部 長
茂木延夫議員 1) 調布市での事故事例について

2) 就学時健診でのアレルギー調査について
3) エピペン持参の児童生徒及びエピペン使用の有無、アレルギー原因の内

訳、教職員へのエピペン取扱いの周知、並びに教職員のエピペン使用に
対する考え方について

　

4) 食物アレルギー対策おける、保護者、かかりつけ医、学校及び給食セン
ターにおける相互の連携体制について

2. 防災行政の取組みについて ②総 務 部 長
1) 国の被害想定見直しの内容について
2) 羽生市地域防災計画の改正の時期、想定震度、想定被害について
3) 災害時要援護者名簿の取扱いについて
4) 自主防災意識の高揚及び啓発並びに地域防災力向上の方策について

２番 1. 羽生市の小型家電リサイクル法による回収体制について ①市 長
永沼正人議員 1) 小型家電リサイクル法の施行により一部自治体で分別回収を実施してい

るが、羽生市の取組みの状況及び今後の考え方について
②経 済 環 境 部 長

　 2. 街区表示板など市街美観等の問題について ③市 民 福 祉 部 長
1) 新街区表示板の現状について（本数、カバー範囲・地域）
2) 街区表示板の今後について
① 古いままの箇所について、今後取替えを行うのか
3) 民間業者が掲出している「町内案内板」の規制と撤去について
① 景観条例等による規制、撤去を行えないのか
4) 街角消火器について（現状、将来的にはどうなのか、美観について）

　 ① 破損、老朽化等により美観を損ねるものもあることから、全面的に更新
をした方がよいのでは。 　

② 設置に効果はあるのか。

９番 1. 羽生市の発展を左右する重要地域の取組状況について ①まちづくり部長
島村　勉議員 1) 羽生インター周辺開発 ②企 画 財 務 部 長

2) 東武鉄道車両基地用地 ③経 済 環 境 部 長
3) 羽生病院の新病院建設の進展状況

　 4) その他（岩瀬土地区画整理事業など）

答 弁 者
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